

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 18 de Junio de 2015

Continúa el debate sobre la Estrategia de Igualdad de Género post 2015 en el Parlamento Europeo

El Parlamento Europeo continúa trabajando en la Estrategia de Igualdad entre Mujeres y Hombres para el periodo 2015-2020, con la adopción, la semana pasada, de una resolución no vinculante sobre igualdad de género.



Foto de la Comisión Europea

El pasado 9 de junio, el Parlamento Europeo adoptó una resolución no vinculante sobre igualdad de género que destaca la necesidad de promover acciones claras y concretas, y de realizar un seguimiento más eficaz para avanzar la igualdad entre mujeres y hombres en Europa.

La resolución, aprobada por 341 votos a favor, 281 en contra y 81 abstenciones, fue propuesta por la Comisión de Derechos de la Mujer e Igualdad de Género del Parlamento Europeo, y se enmarca dentro del proceso de diálogo en el seno de las instituciones europeas y la sociedad civil para formular la nueva Estrategia de Igualdad entre Mujeres y Hombres 2015-2020.

Entre los ejes de acción contemplados en la resolución, destacan los siguientes:

- Combatir nuevas formas de violencia contra las mujeres.
- La conciliación entre la vida familiar y laboral.
- Combatir el empleo precario y no declarado de las mujeres.
- Incrementar el número de mujeres en puestos de poder.
- Contribuir a reducir los estereotipos de género y la discriminación a través de la educación, y con el apoyo de los medios de comunicación.
- Integrar la perspectiva de género en todas las políticas de la Unión Europea.

La eurodiputada alemana Maria Noichl, ponente de la resolución, aseguró que los avances en materia de igualdad de género en la Unión Europea siguen siendo lentos. En este sentido, afirmó que hacen falta soluciones nuevas y duraderas; y para ello, señaló, es necesaria una estrategia basada en medidas vinculantes y no vinculantes, que tomen en cuenta la discriminación múltiple que sufren las mujeres.

El pasado mes de abril, como parte de este proceso de debate, se celebró en Bruselas un fórum sobre igualdad de género en Europa. Tras el fórum, la Comisión abrió una [consulta pública](#) sobre el futuro de las políticas de igualdad de género en Europa, que se mantiene abierta hasta el 21 de julio de 2015.

Para acceder a la resolución pulse en el siguiente enlace:

http://www.europarl.europa.eu/meetdocs/2014_2019/documents/femm/pr/1051/1051178/1051178en.pdf